



**新年あけまして  
おめでとございます**

【新年を迎えた目井津港】

新しい年、平成30年を迎えました。  
 去年は、保護者・地域の皆様の温かいご  
 支援・ご協力のもと、子どもたちは充実し  
 た学校生活を過ごすことができました。  
 今日から3学期、6年生は卒業・進学に向  
 けて、5年生以下は進級に向けた大事な  
 まとめの学期になります。その目標実現  
 のため、職員一同一丸となって努力して  
 いきたいと思ひます。

本年もどうぞよろしく  
 お願いしす。



**変わります！**

## 名札の着用について

ほとんどの学校で、子どもたちは名札を着用することになっています。目的としては、職員が子どもの名前を知るため、子ども同士が親しくなるため、そして子ども自身が自分に誇りをもつためといろいろあります。しかし、この名札の着用の在り方について疑問の声が上がっています。それは、最近増えている不審者への対応に起因するものです。本校でも2学期後半不審者情報が相次ぎました。そこで、警察との情報交換や職員会での協議を経て、次のような対応をとることになりました。

### 名札の着用は学校内のみとします。

- 1 名札は教室の机の中に保管しておく。(保管方法は変更があるかもしれません)
- 2 朝登校して、教室に入ったら、名札を着用する。
- 3 帰りの会の時、名札を外して机の中にしまってから下校する。



そのメリットとしては、以下の2点があります。

- 校外において、個人情報保護することができる。(主に不審者への対応)
- 校内・外で名札を着用していないことを注意されることがない。(忘れ物の機会が減る)

逆に、心配な点もありますが、普段の心がけで解決できると思ひます。

- 登下校中、事故にあった際、連絡が取れない。  
 → ランドセルの中に緊急連絡先等を記しておく等の対応をお願いします。
- 校外で問題行動を起こすのではないか。  
 → 健全な家庭環境の中で子どもの内面が育っていればそんなことはしません。

ご理解とご協力をお願いします。

裏面もご覧ください

# がんばる子どもたち

地域の皆様、見守り、  
ありがとうございました

## 1 持久走大会（12月3日 日曜）



【たくさん声援を受け走る子どもたち】

11月7日（木）から体づくり（持久走）月間を設け、朝、運動場を走ったり、体育の授業で校外のコースを走ったりしてきました。

大会当日は、保護者はもちろん祖父母、地域の皆さんなど多くの方々が運動場に足を運ばれ、子どもたちの走りに声援を送っていただきました。おかげで、参加した子どもたち全員が完走することができ、おまけに記録も伸びていました。力を抜くことなく精一杯がんばる子どもたちの姿が印象的でした。

## 2 地震（津波）対応避難訓練（12月14日 木曜）



【通報を受け時間との闘い】

南海トラフ巨大地震に伴い津波が発生したとの想定で実施しました。予想される津波の高さは14.1m、南郷小の標高は5.6mですから、実際に起きた場合、津波にのみ込まれることとなります。そこで、標高49mの中央公園運動広場まで一目散に避難しました。子どもたちは、あのきつい坂を真剣に走って避難しました。また、1年生に付き添いながら走る6年生、体調の優れない友達を見守る同級生の姿に感心しました。

「備えあれば、憂いなし」南郷小の子どもたちは、「いざという時」も大丈夫だ！

## 門松や おもへば一夜 三十年

松尾芭蕉

30年という年月も思い返せば一夜のようにあっという間であったと感慨深げに振り返ったのでしょうか。年をとると本当に月日がたつのを早く感じます。未来のある子どもたちにはそう感じられないのでしょうか・・・。



【PTA役員の方々の手による本校の門松】

## 1月の主な行事

9日(火) 始業式  
給食感謝週間～1/13  
10日(水) 身体計測(高学年)  
11日(木) 身体計測(中学年)  
12日(金) 身体計測(低学年)  
※PTA役員会・運営委員会  
15日(月) なわとび強化月間～2/2

16日(火) 参観日  
校内書き初め展～1/23  
17日(水) 学年集会  
24日(水) 児童集会  
25日(木) 新春子どもの声を聴く会  
26日(金) 給食感謝集会  
27日(土) ※日南市PTA研究大会  
31日(水) 全校集会



裏面もご覧ください